



Monreal a la CNDH: concéntrense en las garantías individuales; hace el trabajo sucio a Morena en tema electoral, critica oposición

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, pidió a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) y a su titular, Rosario Piedra Ibarra centrarse en la defensa de las garantías individuales de grupos y de personas y no involucrarse en temas electorales que en este caso solo corresponden al Congreso de la Unión.

“La Comisión Nacional de Derechos Humanos tiene mucho trabajo, creo yo como una sugerencia respetuosa que debería estar más centrada en la defensa de los derechos”, demandó.

Este fin de semana, la CNDH publicó en el Diario Oficial de la Federación la recomendación

46/2022 en la que pide al Congreso de la Unión, realizar las acciones legislativas necesarias para reformar al Instituto Nacional Electoral, al que señala de mantener vicios de parcialidad y sabotaje que por años han manchado los procesos electorales.

Recalcó que la discusión de la reforma electoral está en la Cámara de Diputados y en caso de aprobarse el Senado actuará con responsabilidad, pues revisará a detalle esa iniciativa para no destruir instituciones y órganos del Estado Mexicano.

El ataque de Rosario Piedra Ibarra también tuvo respuesta de PAN, PRI y MC en el Senado, cuyos legisladores arremetie-

ron contra la CNDH por hacerle el “trabajo sucio” al gobierno morenista y exigieron desde la separación del cargo de su titular, hasta su comparecencia ante la Cámara Alta para que explique su intervencionismo para dañar a las instituciones electorales.

PIEDRA OBEDECE

“Una vez más la señora Rosario Piedra demuestra que obedece a los intereses del gobierno de López Obrador y no cumple con su mandato constitucional. No solamente ilegalmente, sino inmoralmemente, la CNDH hace el trabajo sucio del gobierno de Morena. Es inadmisibles que el órgano autónomo defensor de

los derechos humanos se preste a replicar las mentiras que se dicen desde el Ejecutivo Federal. (...) Por notorio conflicto de interés y ante este documento público firmado de manera irresponsable, es necesario que la señora Piedra se separe del cargo”.

LA CONSTITUCIÓN LOO PROHIBE

En tanto la bancada priista en el Senado, criticó que la CNDH pretenda involucrarse en temas electorales y recordaron que la Constitución se lo prohíbe explícitamente en el artículo 102 apdo. B, párr. 3. .

Recordaron que en los últimos 3 años la CNDH ha ignorado y sido omisa frente a temas como la inseguridad, los desa-

parecidos, los asesinatos de periodistas, el desabasto de vacunas y medicamentos, o la violencia de género, temas prioritarios para la ciudadanía y que sí le corresponden.

Movimiento Ciudadano a través de su coordinador, Clemente Castañeda rechazó el uso faccioso de la CNDH y exigió a la Junta de Coordinación Política a citar a comparecer a la titular de la CNDH para rendir cuentas sobre éste y otros asuntos de interés público.

Recriminó que la CNDH en su intento de golpeteo político contra el INE, confunda hechos históricos del periodo conocido como “Guerra Sucia”, para con toda intencionalidad política cuestionar y atacar al INE.

PIDEN CUENTAS A LA CNDH

En San Lázaro, diputados del PRD llamaron a los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para que Rosario Piedra Ibarra rinda un informe sobre las recomendaciones emitidas por desaparición forzada y feminicidios. (Alejandro Páez) •